圧的な街宣は ではありません

党や 自衛隊イベント、 市民 曲されて

É の皆さんで いた自衛隊イ エ ミこう 自衛隊は のす 3 ッピングモ の声を受け 日本共産 ショ で計

の声を申

花火大会航空ショ

不安の声を届け 本共産党と市民 月のこう Oす花火大会にお の皆さんと共同 ける航空 7 います \exists \exists に 対 つ する市民の 17 7 H

翼団体 規模街頭宣 伝

これらの行動 恫喝的な言動が来て に対 7 、ます 日本共産党の事務所や議員のもと

宣車を使っ 日昼頃には 7 大規模な ばり 街頭宣伝を計 中央地域で右翼 団体が 多数 0

意見の違 は

る右翼 認め 主主義に反する暴挙ではな 見の異なる相 自分たち への意見 寸 体 手を攻撃するも 0 を宣 意見に反 の原則で の反論 対 たりすることは な街頭宣伝に したり 61 威圧的な宣伝 で 平和的な言論 です。 今回計 しょうか 画され つ 憲法 方で

暴挙許さ

警察署に申 全を守るため 日本共産党鴻巣市議団は つ かり対応 — 日 て ほ 地域住民の安 しい と鴻 巣

民主主義をこ みなさん 暴挙は許 さな ださ \mathcal{O}

を

こうのす民

2018年9月号外

日本共産党鴻巣市委員会の見解を紹介します

日本共産党鴻巣市議団

竹田えつ子

すわみつえ